

ABSTRAK

Djama, Ahmad. 2014. Skripsi. *Analisis Kalimat efektif pada Berita Politik di Harian Gorontalo Post*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Hj. Asna Ntelu, M. Hum dan Pembimbing II Dr. Supriyadi, M.Pd

Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimanakah kalimat efektif pada berita politik di Harian Gorontalo Post dilihat dari segi kesepadanan struktur? (2) Bagaimanakah keefektifan kalimat pada berita politik di Harian Gorontalo Post dilihat dari segi keparalelan bentuk? (3) Bagaimanakah kalimat efektif pada berita politik di Harian Gorontalo Post dilihat dari segi ketegasan makna? (4) Bagaimanakah kalimat efektif pada berita politik di Harian Gorontalo Post dilihat dari segi kehematan kata? (5) Bagaimana keefektifan kalimat pada berita politik di Harian Gorontalo Post dilihat dari segi kecermatan penalaran? (6) Bagaimanakah kalimat efektif pada berita politik di Harian Gorontalo Post dilihat dari segi keterpaduan gagasan?, (7) Bagaimanakah kalimat efektif pada berita politik di Harian Gorontalo Post dilihat dari segi kelogisan bahasa?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yakni teknik (1) mengumpulkan koran Harian Gorontalo Post, (2) Membaca berulang-ulang seluruh kalimat yang ada di kolom berita politik dengan cermat, (3) Menandai kalimat-kalimat yang efektif yang terdapat pada berita politik di surat kabar Harian Gorontalo Post.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan kalimat pada berita politik di Harian Gorontalo Post belum efektif. Hal ini dapat dilihat dari simpulan dari penelitian ini. (a) kesepadanan struktur (b) keparalelan bentuk, (c) ketegasan makna, (d) kehematan kata (e) kecermatan penalaran, (f) keterpaduan gagasan, (g) kelogisan makna. Bahwa dalam surat kabar Harian Gorontalo Post penggunaan kalimat pada berita politik khususnya semua kalimat dapat makna yang berbeda.

kata Kunci : Kalimat Efektif, Berita Politik, Harian Gorontalo Post